



「第11回高校生
の神楽甲子園
ひろしま安芸高田」が
開催されました！

「第11回高校生
の神楽甲子園
ひろしま安芸高田」が
開催されました！

7月23日(土)、24日(日)の2日間、神楽門前湯治村の神楽ドームで、「第11回高校生神楽甲子園ひろしま安芸高田」が開催されました。

昨年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、入場者数を制限しましたが、今年は感染症対策をしっかりと行い通常通り開催しました。

1日目は約700人、2日目には約1,100人が来場し、この日を待ちわびていた多くのファンで会場は熱気に包まれました。

北は富山県から南は宮崎県まで、全17校が参加しました。今年も無事に開催されたことに感謝しながら、参加校はこれまでの練習の成果を精いっぱい披露しました。

「日藝選奨」受賞校 喜びの声

【日藝選奨とは】市と連携協定を締結している日本大学芸術学部から、最も印象に残った高校に対して贈られる賞

23日 益田東高校 神楽部 部長 榎並 愛斗さん



神楽甲子園には今回で2回目の出場でした。7人の部員で「舞台ではとにかく楽しみながら舞う」ことを合言葉に練習に励んできました。練習は放課後16:00から19:00、土曜日は9:00から17:00まで行い、徹底的に舞い込んで神楽甲子園に臨みました。とにかくしっかり舞い込んで、「自分たちの神楽・舞方を確立させたい」その一心でした。日藝選奨の受賞はとにかく衝撃で、まさか自分たちが取れると思っていなかったのが素直にうれしかったです。受賞したことでみんなの士気が上がり、自信が付き、責任感みたいなものが芽生えています。

24日 賀茂北高校 備後神楽部 部長 西原 隆晟さん



この度は、神楽甲子園に出場させていただく機会を与えていただき、ありがとうございました。今回、初出場で不安いっぱいの中、7人の部員で声を掛け合い練習を積んできました。備後神楽の「剣舞・折敷舞」という演目を選択し、毎日早朝や放課後に本番に向けて舞い込んできました。当日は、他校の完成度の高さに圧倒されましたが、授賞式で「賀茂北高校」の名前が呼ばれたときには、仲間を信じてがんばってきたことに間違いはなかったと、涙が溢れてきました。これからもお客様の期待に応えることができる舞を続けていけるように、練習に励みたいですね。

私のお気に入り

～#市長が訪ねてみる～

第18回

サンフレッチェ広島ユース 高田 哲也監督

サンフレッチェ広島ユースを率いる高田監督にお話を伺いました。Jリーガーとして活躍した後、コーチやスカウトとして見事なまでに着実に経験を重ね、2020年にサンフレッチェユースの監督に就任した生粋のサッカー人です。広島出身として「帰らない訳にはいかない」との思いでサンフレッチェの仕事を引き受けたと明かしてくださいました。

勝って当たり前、プロに送り出して当たり前のチームだけに、監督としてのプレッシャーは相当のようです。それでも、監督業を語る際には「できるのは俺しかない」という自負が口をついて出ていました。さすが元プロ選手！！



現役時代は湘南ベルマーレで活躍

その監督をして「金の卵たち」と言わしめる存在がサンフレッチェユースです。全国大会に当たる高円宮杯プレミアリーグでは最多優勝を誇り、これまでに多くのJリーガーを輩出してきました。現在、サンフレッチェユース出身の選手はサンフレッチェの内外で活躍しており、日本サッカー界に確固たる地位を築いています。そんなサンフレッチェユースに「もっと注目してもらいたい」と高田監督。地元へのプレッシャーも受け取りました(笑)。



サンフレッチェユースの指揮を執って3年目のシーズン

My Favorite Things



Hi! School! ハイ! スクール

吉田高校と向原高校の特色ある活動をシリーズで紹介します。

吉田高校

令和4年度 第2回 オープンスクール開催!

吉田高校では6月に第1回オープンスクールを開催しました。この度、選抜の情報提供や部活動紹介などを充実させ、第2回オープンスクールを開催します。個人の興味・関心そして能力を輝かせる「吉田高校の学び」を体験してみませんか?

初めての方、第1回に参加した方、まだまだ迷っている方、皆さんの来校をお待ちしています!

Schedule

- 開催日: 11/12(土)
- 13:30~14:00 受付
- 14:00~14:30 開会行事、学校紹介
- 14:30~16:10 授業体験、部活動紹介



広島県立吉田高等学校 吉田町吉田719-3 ☎42-0031

